



COMUNICADO

David, 14 de agosto de 25

Comunicado de los gremios ganaderos de Panamá

Todos los gremios ganaderos a nivel nacional agradecemos el mensaje claro, transparente y vertical del señor presidente de la República, José Raúl Mulino. Para nosotros, los productores de leche, las palabras del presidente Mulino son un bálsamo de tranquilidad en estos momentos en los cuales vemos en peligro nuestra actividad económica por los intereses mezquinos de unos pocos.

Los productores de leche trabajamos todos los días del año, sin descanso, para poder alimentar a la población panameña con un alimento noble y nutritivo. Generamos empleo y paz social en las regiones productivas del país. El mensaje del presidente es particularmente motivante para los productores de grado C, que con mucho esfuerzo personal ponen a disposición de las plantas y de la industria el fruto de su esfuerzo y de su trabajo.

Con nuestra actividad económica generamos inversión, empleo y un modo de vida digno que nos ha permitido educar a nuestras familias y, sobre todo, dar un ejemplo de celo, fervor y constancia en el trabajo honesto de la tierra.

Felicitemos al señor Presidente por su firme postura respecto a los productos de imitación (sucedáneos), que se importan indiscriminadamente, e inducen al engaño al consumidor y carecen de los beneficios propios de los verdaderos productos lácteos.

Nos sentimos tranquilos con la posición manifestada por el presidente Mulino y estamos seguros de que contaremos con el respaldo del Gobierno y de la población en general para seguir produciendo en beneficio de la salud y de este hermoso país.

"Defender la producción nacional es defender a Panamá"